

暑くても立派な聞く態度～ISHICHU PRIDE 2023～

2年生は総合学習で「就職ガイダンス」を開催



7月6日(木)。総合的な学習の時間の学びとして、2年生を対象に「就職ガイダンス」を実施しました。ワークショップを通して、自分を知り、働くことを知ること、働くことの意義や自分らしく働くことの価値を考えることを目的としています。ゲストティーチャーはいわて公務員・医療・ビジネス専門学校非常勤講師の藤澤裕之さん

でした。6日の午後は気温がぐんぐん上がり、体育館での受講なので、生徒たちの体調や聞く態度が心配だったのですが、さすが先輩になった2年生の皆さんでした。藤澤先生が「暑くても立派な態度で聞いてくれました。うれしかったです。」と感想を話すくらい立派な聞く態度でした。学んだ内容は、①マナーを身につける、②「はたらく」を知る、③「じぶん」を知る、の3つです。2学期からは部活動や生徒会を引き継いでいく2年生です。今日学んだことはきっと、役に立つと思います。皆さんの成長がとても楽しみです。

3年生は「思春期保健講座」でLGBTや性被害について学びました。



7月7日(金)の3・4校時には3年生対象の思春期保健講座を開催しました。ゲストティーチャーは岩手県男女共同参画センターの三角 香先生でした。社会問題化しているデートDVについての知識を深め、今後の未来の世界的なキーワードである多様性の理解にもつながるLGBTについて考えることができました。3年生の聞く態度も素晴らしかったです。視線や集中度はさすが最上級生でした。

花巻空襲を学ぶ～花巻市博物館出前授業～。



7月11日（火）5時間目には**全校生徒**対象にして博物館出前授業を実施しました。

「花巻空襲について理解し、平和への誓いを新たにす

る」ことを目的としての開催です。**今回は生徒会執行部が進行を担当**しました。ゲストティーチャーは博物館の松橋香澄先生でした。花巻空襲の時間的な経過、襲来した米軍機や爆弾の規模、被害状況、空襲の理由等を詳しく講義して頂きました。また、今も

市内に残る空襲の遺構も紹介して頂き、興味をもった生徒も見られました。講義の感想を**2年3組の藤原賢真さんが話してくれました。**

用意された原稿を読むのではなく、講義を聞いて、内容を理解し、その場でスピーチにまとめて発表するのは難しいのですが、賢真さんはとても簡潔にまとめて発表していて感心しました。

私の前任の西南中では、学校ゆかりの高村光太郎先生が、宮沢賢治先生の実家に疎開した際、この花巻空襲に遭遇し、負傷者の治療に



当たった医者や看護学生たちの奮闘を讃えて送った詩、「非常の時」を学んだりしました。ちなみにこの「非常の時」はコロナ禍で奮闘する医療関係者を讃える詩、言葉としても引用されて、再び脚光を浴びました。郷土には誇るべき、学ぶべきことがたくさんあるのですね。生徒たちは6時間目に、**平和への祈りをこめて各学級で「折り鶴」を製作しました。これは8月10日（木）に日居城野運動公園で開催される平和祈念式典で奉呈されます。**

郷土の歴史を学び、平和について考えることができた授業でした。

～県中総体の壮行式を開催しました。悔いのない大会に！～

【校長室より】7月13日（木）放課後、県中総体の壮行式が開催されました。7月15日（土）～17日（月）まで開催されます。本校からも多くの選手が参加します。暑さに負けずに悔いの



ない大会にして欲しいと思います。



天気予報によると土曜日は雨天となりそうです。日程が変更となる競技もあると思いますが、結果等も含めてマチコミメールである程度の情報はお知らせする予定です。ケガがありませんように。悔いもない大会になりますように。